

misimo Director, el/ Dr Arcediano D/ Florencio Rosas, / por su regreso de la Ciudad/ Eterna, se verificará el dia/ 18 del presente mes á las 7/ de la noche en el Salón principal del establecimiento.

Querétaro, Junio de 1898.

A la entrada deberán presentar esta esquina los señores invitados.

El programa de la velada se repartió bajo el mismo estile de la invitacion, el cual copiamos á la letra:

### Velada literaria

que los alumnos del Liceo Católico dedican á su dignissimo Director, el Dr. Arced<sup>no</sup> D. Florencio Rosas, con motivo de su feliz regreso de la Ciudad Eterna.

Querétaro, 18 de Junio de 1898.

### Programa.

1. El Guarany. Sinfonia de C. Gomes, ejecutada en el piano por el Dr. Not. Pubb<sup>co</sup> D. Carlos M. Esquivel.
2. Discurso Oficial por el Dr. D. Alfonso Arcedal.
3. Ave Maria de Ch. Gounod. Melodia adaptada al primer preludio de J. S. Bach, cantada por el Dr. Ing.<sup>o</sup> D. Edmundo de la Isla, con acompañamiento de armonico, piano, violin y violoncello.

4. Poesia del Dr. D. Manuel Mosqueda, leida por el mismo.
5. Cantos vivos del Dr. Pbro D. José Guadalupe Velazquez. Orfeón á cuatro voces, ejecutado por los alumnos de la "Escuela de Música Sagrada" y varios filarmónicos.
6. Discurso del Dr. D. Humberto Dávalos Obregón.
7. Romanza de G. Lebaldini, ejecutada en violin por el Dr. D. José de las Nieves Yuna, con acompañamiento de piano por el Dr. Lic. D. Luis G. de la Isla.
8. Poema leido por el niño Salvador Sepúlveda.
9. Mi casita del Pinar del Dr. Pbro D. José Guadalupe Velazquez. Orfeón á cuatro voces cantado por los alumnos de la "Escuela de Música Sagrada" y varios filarmónicos.
10. Poesia del Dr. D. Gonzalo del Castillo, alumno que fue del Instituto.
11. Marcha del Faun Häuser de R. Wagner, á dos pianos, armonico y cuarteto de cuerda.

Al terminar el programa, se puso en pie el Dr. Rector y dio' las gracias con un discurso por demás commovedor y patético.

Respecto al adorno del salón se nos informa que estuvo por demás elegante; pues no pudimos asistir á esta velada.

El Domingo 19 le fué ofrecida una

sumptuosa comida por algunas personas de la alta sociedad, en la casa de la Dña D<sup>r</sup> Josefa Zavala.

En la comida citada, á la que asistieron algunos eclesiásticos y varios invitados, pronunció un bonito discurso el Dr Ponciano Herrera.

En la escuela de Artes sabemos que se le prepara un lunch y en el taller de niñas pobres una merienda; mas aún no sabemos detalles.

El Liceo Católico, Colegio Guadalupano, Escuela de artes y taller de niñas pobres, han sido fundados por él y en su mayor parte se sostienen, debido á su larguezza y abnegación.

Los Santos  
martires.

1898

Guadalupano.

Uno de los fines de la ida á la Ciudad Eterna, del Sr Rosas fué agenciar uno o mas cuerpos de Santos martires para esta ciudad.

El Sr Pbro Lic. D. Jesus M. Barbosa, residente tres años allá, en donde se ordenó, cooperó mucho á este arreglo, negociando los trámites respectivos al objeto.

Los citados martires los trajeron los peregrinos consigo; pero el Pbro Barbosa quedóse en Veracruz con ellos, arreglando lo relativo á la Aduana etc por lo que no llegaron juntos.

El martes 21 de Junio de 1898 llegaron los santos á la estación á las cuatro de la tarde.

"eleva la Diputación de Guerétaro, al Supremo Gobierno," Gmpp en México por Valdés. 1823.

"Manifestó que al Supremo Poder Ejecutivo hace de sus operaciones la Diputación Provincial de Guerétaro por el tiempo que tuvo el gobierno administrativo de su provincia." Gmpp id id.

D. José Mariano Bolasco, originario de Guerétaro y diputado del Congreso de aquel Estado, escribió: "Dictamen de la Comisión de Hacienda del Congreso del Estado de Guerétaro, sobre la renta del tabaco." Gmpp en México por Ximeno. 1825.

El Canónigo D. José Mariano Beristain y Sousa fue nombrado visitador de Guerétaro por el Viceroy y Arzobispo, de donde regresó á los ocho meses.

"Compendio Histórico de la Imagen de la Santa Cruz de Valencia compuesta por un misionero del Colegio de Guerétaro. Gmpp en México.

Fue a la estacion a recibirlos el Sr. Vicerector del Seminario Pbro D. Daniel Fria, así como el cuerpo de médicos y mucha gente.

Fueron sacados del tren y venían cada uno en un cajón pequeño dentro y los cuatro dentro de un cajón grande, el cual fue llevado en hombros de los médicos Herrera, Gutiérrez, Godoy y hasta Teresitas, en donde los esperaba el Ilmo. Sr. Obispo con capa, así como el Sr. Prior y todo el Seminario.

Nuestras leyes no permitieron recibirlos como debíamos.

Luego que llegaron, fueron colocados en el altar mayor en ambos lados. Se cantó el Te Deum y otros cantos propios de los mártires.

Los nombres son S. Mansueto — Simplicio — Severo y Magno.

Catedral. El dia 22 fueron llevados para Catedral en su coche cada uno los restos de S. Simplicio, Severo y Magno en donde los recibió el Ilmo. Sr. como en Teresitas. Aquí la única manifestación que hubo fue un repique.

San Mansueto<sup>(1)</sup> se quedó en Teresitas, y S. Simplicio será llevado a la Congregación quedando los otros dos en Catedral.

Son benefactores del Liceo, el Sr. Pbro D. Pablo Feregrino (segundo director) por haber comprado de sus fondos particulares, los aparatos del laboratorio Fraia un pedazo de vaso con sangre del mismo santo, en el mismo cajón.

químico. El Lic. D. Juventino Guerra porque regaló una casa y solar en "La Quinta" para que allí fuesen a solazarse los alumnos. Esta casa se vendió y con su valor (mil y tantos pesos) se comenzó a levantar la casa "S. José" en Sta. María, para vacaciones de los mismos alumnos. La fundadora y primera abadesa de este convento fue Marcela de Estrada y Escobedo, en seis años diez meses que duró, fue ejemplarísima con las religiosas. ("Vuelos de la paloma" Oración funebre pronunciada por el Sr. D. Juan Aut. Rodríguez en las horas que se le hicieron el 14 de Mayo de 1728 Confesor, Director y Capellán de dicho Monasterio, dedicado a Sr. S. José por la V. Congregación en nombre del Sr. D. Juan Aut. Murat y Anna Marqués de la Villa del Villar del Agua. — Imp en México, imprenta real del Superior Gobierno, de los herederos de la Viuda de Miguel Rivera Calderon, — Empedradillo. Año de 1731.)

De Teresitas a Catedral fueron conducidos el dia 22 a las diez S. Severo, S. Simplicio y S. Magno, cada uno llevado en su coche por los padres Pbro D. Alberto Luque, Diaconos D. Zacarias Gómez y D. Luis Hernández.

Allí estaba a la puerta el Ilmo. Sr. D. Rafael S. Camacho de capa roja así como todo el Cabildo y capellanes.

Se cantó el himno "Santorum meritis" de los mártires y después ya colocados en el altar, el Te

Deum."

Zereditas.  
1898.

En la recepcion de ayer en el Seminario estuvieron  
tambien el Dr. Cananigo D. Ignacio Alvarado  
y asi como el Dr. Curia de Santa Ana D. Jose  
Trinidad Gervantes, todos con velas en la mano.

Se pusieron dos altares laterales del altar ma-  
yor. Dentro del cajon grande venian cuatro pfe-  
quenos y en cada uno un santo martir. Llega-  
do que hubieron se sacaron del cajon grande y  
se colocaron dos en cada altar de los laterales  
citados.

Terminado este acto se llevaron para la sacristia  
y los medicos los extendieron sobre la cajonera  
<sup>(solo los de S. Francisco)</sup> para examinar si estaban cabales los huesos y  
se vio que tenia el cráneo dividido. Segun  
opiniones parecen del Siglo III. Las cajas en que  
vivieron son tambien muy antiguas.

La iglesia estaba completamente llena y en  
la calle varios coches de particulares.

Los gastos que esta ocasión, fueron reunidos  
por suscripción entre los vecinos acomodados  
de la ciudad.

Peregrina-  
-ciones.

La peregrinación de apóstol fué este año demasiado  
numerosa pues fueron cerca de 400 peregrinos  
presididos por el Dr. Cananigo y presidente y Recto  
del Seminario, Pbro. D. Florencio Rosas.

Varias personas de la alta sociedad forma-  
ron parte de esta romería.